

LES BONNES NOUVELLES DU MOIS D'AOÛT 2018

Le 6

Avant d'intégrer ses nouveaux locaux courant septembre 2018, la ludothèque de C.I.E.LO à Beyrouth au **Liban** reprend ses activités en offrant des activités ludiques à des enfants de colonies de vacances.



Le 10

En 2012, C.I.E.LO ouvrait tous les dimanches matin une école de football sur un terrain vague voisin de sa ludothèque du quartier « Nueva Belén » de la ville de Montería en **Colombie** pour 80 jeunes issus de familles réfugiées à cause du conflit armé. 6 ans plus tard, la Mairie de la ville vient d'y construire un véritable terrain de sport collectif, bel exemple de complémentarité entre le travail non-gouvernemental et institutionnel.



Le 14

Après l'inauguration des 4 premières le mois dernier, les travaux de construction de 6 maisons supplémentaires débutent au **Sri Lanka**. Pour rappel, cette 2^{ème} phase est cofinancée par le **Fonds de dotation Une goutte d'eau** (Loire-Atlantique) et **l'association CDC Développement solidaire** (Paris) de la Caisse des Dépôts et Consignations.



Le 16	Après un 1 ^{er} soutien pour aider C.I.E.LO à réaliser son concert solidaire de musique classique en janvier dernier, la Fondation EMPANDA (Gironde) sous égide la Fondation de France lui accorde un nouveau financement de 1 000 €, en faveur de son projet de spectacle de danse Hip Hop dans une perspective d'accès à la culture en milieu rural, qui se déroulera le samedi 20 octobre prochain à Aulnay de Saintonge (Charente-Maritime).
--------------	--